

30-09-1954

Un cultivateur de VOUNEUIL-SUR-VIENNE

Ma foi, j'ai vu une soucoupe et touché une "cuirasse" (?)

Histoire étrange que raconte M. Yves David, 28 ans, cultivateur aux Breloux, Cne de Vouneuil-sur-Vienne.

C'est pourtant un homme digne de foi. Laissons-le parler :

« Le dimanche 19 septembre, je revenais d'une vente à Targé. A vélomoteur, je circulais sur la route de Cenon à Vouneuil-sur-Vienne pour rejoindre mon domicile. Il pouvait être 22 heures.

Le phare de mon vélomoteur ne marchait pas très bien. Soudain, entre le Poutereau et les Raboteux, je distinguais une masse sur le milieu de la chaussée.

« Ma surprise fut grande quand je vis une sorte de cuirasse (comme un scaphandrier) qui s'avancait vers moi.

« Cette cuirasse s'arrêta à ma hauteur, me caressa le bras et émit quelques sons inarticulés. Je ne bougeais pas.

« Puis la cuirasse se retira. C'est alors qu'à quelques mètres seulement je vis un engin dont je suis incapable de donner la description.

« Une lumière verte apparut qui me paralysa et je fus dans l'impossibilité de bouger.

« L'engin s'éleva du sol à la verticale et disparut sans aucun bruit.

D'Aucun ne s'étonneront que M. David n'ait point alerté plus tôt la gendarmerie.

Il nous a confié qu'il avait conté son aventure à son épouse et avait chargé l'un de ses amis d'effectuer une discrète enquête pour savoir si quelqu'un d'autre avait vu l'engin.

« J'avais peur, en parlant, que l'on se moque de moi », dit-il en conclusion.